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先週嵐南学園小中学

校の特別支援学級でサ

ンタクロースとして参

加して来ましたと報告

しましたが、先程その

サンタクロースへのお

礼のカードが届いてい

ると報告を受けました。

改めて良いことをしたなと思いました。 

一昨日の日曜日、当院に 86才まで勤務して下さっ

た神経放射線診断の先生と一緒に食事をしたのです

が、サンタさんになって、ニコニコと喜んでくれた

女の子がじーっとこちらを見つめてて、本当のサン 

タさんに会ったと信じているようで、かわいくてかわいくて仕方なかった、とお話ししたところ、「先生

も年取ったね、年を取るとそういうことですごく感激するんだよ」と言われてしまいました。 

それでは本日は年次総会よろしくお願いいたします。 

 

 

・米山ガバナーより、｢秋田豪雨災害支援金についての御礼｣ 

・地区 R財団委員長より、｢第 2回ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナーのご案内｣ 

日時：2024年 2月 17日（土）昼食受付 12：00～ 会場：ホテルオークラ新潟 

・ガバナー事務所より、｢冬期糾合のお知らせ｣ 

休業期間：2023年 12月 28日(水)～2024年 1月 4日(木) 

・三条ＰＴＡ連合会より、｢第 41回ふるさと絵画コンクール御礼｣ 

 

 

第 6回 役 員 理 事 会 議 事 録  

開催日時 令和 5年 12月 12日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １３名（委任状 0名）/１６名  オブザーバー １名 

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、石黒隆夫、野崎喜嗣、外山裕一、齋藤孝之輔、(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 羽賀一真 

協議事項 協議結果 

1. 指名委員会報告 2026-27年度 第 41第会長推薦について、交渉中 継続 

2. 次年度役員理事の件 ※別記 承認 

3. 定款・細則変更の件 定款第 13条、細則第 3条第 1，2，3節 

 「会長の選任に関する事項」 

承認 

◆本日の行事：「年次総会｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中３３名 

◆先々回の出席率：５４名中４４名 81.48％ 

（前年同期 83.33％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

12/9 クラブ会長幹事研修 武田恒夫 

12/14 三条東 RC 石川勝行、石川友意 

＊本日の配布書類等 

・月信 12 月号(閲覧) 

・週報 No.1733．1734  

・総会資料 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. １２．１２ №１７３５ 

 

 No.22 
 

幹事報告：安藤 宰 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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協議事項 協議結果 

4. 創立 40周年実行委員長の件 40周年実行委員長 外山裕一 会員 承認 

5. 2024-25年度 第 2560地区役員推挙の件 南雲ガバナー年度  

ロータリー財団委員会  

補助金委員会 委員 渕岡 茂 会員 

承認 

6. 11/14｢地区大会報告・慰労会決算案｣

12/5 ｢ガバナー公式訪問慰労会決算案｣

1/30 ｢2024年新年会企画案｣の件 

2024年新年会 

日時：2024年 1月 30日(火)18：30～ 

会場：餞心亭おゝ乃 

会費：3000円 

承認 

7. ｢（一財）比国育英会バギオ基金へのご寄

付のお願い｣ 

協力しない 承認 

8. その他 ・次年度地区の方針報告 ｢合同公式訪問」方式 

｢会長幹事会」年 4回開催の提案あり 
報告 

・ 

提案 

  ・親睦旅行について 日程は 3月予定、東京銀座 RC訪問等 

  ・委員会組織について 70才以上の年齢の方は委員長対象外の提案 

（委員長のサポート） 

  ・事務局特別賞与について 支給 

 

 

 

 

米山 忠俊 君 シンガポール国際大会、皆さん多勢で参加お願いします。 

高橋 研一 君 協力します。 

森  宏 君 本日の年次総会、よろしくお願い致します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

大橋 桂子 君 お金を忘れましたが、借金してまでも協力致します。 

大野 新吉 君 何時も財団にご協力頂きまして誠に有難うございます。 

今後共何卒よろしくお願い申し上げます。 

   

   

   

森  宏 君 協力します。 

安藤 宰 君 閉め委員会・役員理事会、ご参加の皆様お疲れさまでした。 

石川 友意 君 羽賀委員長に協力!! 

渕岡 茂 君 羽賀委員長に協力。所用にて早退します。 

石川 一昭 君 ＢＯＸに協力。 

石黒 隆夫 君 米山奨学に協力します。 

羽賀 一真 君 本日の総会よろしくお願いします。 

   

   

   

森  宏 君 嵐南学園からサンタさんのお礼メッセージカードをクラブにもらいました。 

武田 恒夫 君 次年度役員理事の皆様、快く引き受けて頂きありがとうございました。 

感謝申し上げます。 

松山 浩仁 君 ＢＯＸに協力！ 

金子太一郎 君 次年度武田会長のご活躍に期待して。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

石川 一昭 君 大谷選手 1,000億円何に使うのでしょうか？嫁さんになる人大変そうですネ。 

 

１２月１２日現在累計  ４６８，０００円 

ス マ イ ル B O X  

１２月１２日現在累計  １５８，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

１２月１２日現在累計  ２５０，０００円 

ロータリー財団 BOX  
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進行：安藤幹事 

本日の出席数は 33名です。本クラブの定足数に達しており

ますので、本総会は成立いたします。                  

慣例により議長は森宏会長にお願いしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。では、森会長宜しくお願いします。 
 

第１号議案 次年度会長ノミニー選任の件      継続 

森議長 昨年の総会において 2025年度に 40周年を迎えるた

めの準備等もあり慣例により 1年前倒しで 2025-26年度第 40代会長を承認いただいております。 

クラブ戦略会議・理事会等審議により暫定的に、今年度も 1年前倒しの形で、年度始まりに

2026－27年度会長立候補の呼びかけもさせて頂きましたところお申し出がなく、9月 19日、12

月 12日の 2回指名委員会を招集し審議いたしておりますが、未だ 2026-27年度会長の候補が定

まらず、後日改めて臨時総会に諮らせていただきます。 
 

第２号議案 次年度役員理事選任の件        承認 

武田恒夫会長エレクトより提案があ

り、本日の理事会にて承認して頂き

ました。 
           

第３号議案 定款・細則変更の件  承認 

会長選任手続きの 1年前倒しに関

する条項の変更です。 

変更後の定款・細則は、次年度の

現況報告書に掲載いたします。 

定款  

第 13条 理事及び役員および委員会 

第 5節 役員の選挙  
 

細則  

第 3条 理事・役員の指名選出 

第 1節、第 2節、第 3節 
 

第４号議案 現年度収支の中間報告および前年度の財務報告の件       承認 

現年度の収支は予算通りに支出されております。前年度の財務報告につきましては、ガバナー公

式訪問の際配布の「クラブ現況報告書」記載の通りです。 
 

 

40周年実行委員長ご紹介 
 

羽賀一真 第 40代会長 

40 周年記念事業・記念式典を行うにあたり外山裕一さんに実行委員長をお願いいたしました。 

外山さんはロータリーのことも熟知され 20 周年のご経験もあり、クラブの歴史もよくご存

知でいらっしゃいます。また、先日の地区大会や PETS・地区協の際にも副委員長をされ、素晴

らしい段取りでご尽力くださり、適任と思い先ほど理事会でご報告させていただきました。 
 

40周年実行委員長 外山裕一 会員 

羽賀さんから素晴らしい内容でご紹介いただきそんな素晴らしい人間ではございませ

んが、先週正式にお受けしました。まだ何をどうするか透明なガラス状態ですが、一つず

つカラーに染めて行けたらと思っています。素晴らしい 40 周年を皆さんで盛り上げてい

ただきたいと思っていますので、よろしくお願いします。 

 

意見・提案 

・創立以来の週報でデータ保存されていないものを、データ化してはどうか。問題はその作業をどうするか。 

・クラブ財政が圧迫してきていることの問題、どこかの段階で何か対応しなければ。 
 

森 宏 会長  

・先ほどの理事会で、3 月のクラブ親睦旅行計画について、先般の地区大会で RI 会長代理としてお越し

いただいた福原様の東京銀座 RCへのメーキャップはどうかと提案がありました。 

役員 7名(役職数 7)  理事 9名(役職数 10) 

会長 武田 恒夫 ｸﾗﾌﾞ奉仕 A委員長 落合 益夫 

会長ｴﾚｸﾄ 羽賀 一真 ｸﾗﾌﾞ奉仕 B委員長 佐藤 義英 

副会長 石川 一昭 会員増強委員長 野崎 喜嗣 

幹事 齋藤孝之輔 ロータリー情報委員長 石川 一昭 

会計 石黒 隆夫 親睦活動委員長 大橋 桂子 

ＳＡＡ 斎藤 良行 プログラム委員長 高橋 暢雄 

直前会長 森  宏 国際奉仕委員長 金子太一郎 

  職業奉仕委員長 森  宏 
  社会奉仕委員長 松山 浩仁 

  副 幹 事 森  宏 

本日の行事： ｢年次総会｣ 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   

 
 

 

 

１８日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター ２５日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

１９日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館  ３０日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル 

  10：00～15：00 ３０日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  

     11：00～14：00 

※ 地区協日程は変更になっております。ご予定の再確認をお願いいたします。 

月 火 水 木 金 土 日 

1 2 3 4 5 6 7 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

休会（元日） 休会 
休会 燕 RC、加茂 RC 

巻 RC 

休会 

休会  

  

  

 

  

8 9 10 11 12 13 14 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

休会（成人の日） ｢新春例会｣ 

森 宏 会長  

｢新春例会｣ 

三条市長 

滝沢 亮 様 

｢新年会長挨拶｣ 

燕 RC 

｢新年祈願祭｣ 

加茂 RC 

｢下期基本方針｣ 

巻 RC｢ｸﾗﾌﾞ総会｣ 

｢通常例会｣  

  

   

    

15 16 17 18 19 20 21 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢新春例会｣ 

熊倉高志会長 

｢職業奉仕月間｣ 

地区職業奉仕委員長 

青柳修次様 

｢外部卓話｣ 

三条商工会議所 

会頭 兼古耕一様 

燕 RC｢新年会｣ 

 

｢外部卓話｣ 

燕 RC→17日へ 

加茂 RC 

｢新年賀詞交換会｣ 

巻 RC｢外部卓話｣ 

｢新年会｣  

   

  

22 23 24 25 26 27 28 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢会員卓話｣ 

熊倉高志会長 

燕 RC｢外部卓話｣ 

燕市長 鈴木力様 

 

｢外部卓話｣ 

 

｢外部卓話｣ 

新潟地方法務局 

三条支局長補佐 

渡邊雄之様 

｢新年会｣ 

燕 RC→22日へ 

加茂 RC 

｢外部卓話｣ 

巻 RC｢新年会｣ 

｢通常例会｣  

   

  

29 30 31     
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC     

｢会員卓話｣ 

田代徳太郎会員 

｢新年会｣ 

開会点鐘：18 時 30 分 

会場：餞心亭おゝ乃 

｢ﾗｲﾗ研修報告会｣ 

石倉政雄青少年奉

仕委員長 

    

 ２０２４年 ３月９日(土) 南雲年度 ＰＥＴＳ 長岡グランドホテル 

６月１日(土) 南雲年度 地区研修・協議会 長岡グランドホテル 

2024年１月 

記帳受付 

地区予定 


